

Der Ortsverband Schallstadt-Wolfenweiler informiert:

BAGSO zu „Ältere Menschen in digitaler Welt“

Zum Internet-Welttag am 29. Oktober startete die Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO), der auch der Sozialverband VdK neben 114 weiteren Verbänden angehört, bereits zum sechsten Mal die BAGSO-Internetwoche. Dazu gab es zahlreiche Veranstaltungen, die vielfach ins Bildungsportal www.wissensdurstig.de gestellt wurden. Die BAGSO entwickelte in den letzten Jahren etliche Initiativen, um Älteren den Einstieg ins Internet zu erleichtern und deren Medienkompetenz zu fördern. Denn das Internet gewinnt eine immer größere Bedeutung, betont die BAGSO, die 2008 erstmals einen Wegweiser durch die digitale Welt erstellte. Mit Unterstützung des Bundesjustizministeriums erscheint dieser Ratgeber im Dezember in 8. Auflage. Neben Hilfen für ältere Internetnutzer formuliert die BAGSO auch Forderungen an Politik und Firmen. Sie verlangt, Strategiekonzepte zur Digitalisierung der Gesellschaft um Ziele und Maßnahmen für die digitale Bildung älterer Menschen zu ergänzen. Unter www.bagso.de finden sich diese und weitere BAGSO-Forderungen.